
最新项目评审结论 项目评审专家邀请
函(汇总8篇)

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？这里我整理
了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了
解一下吧。

项目评审结论篇一

小编为大家整理了相关的项目评审专家邀请函供大家参考!

各有关单位及特邀专家：

联系人：xx 联系电话：xxx

电子邮箱：xxx

xxxx

x年x月x日

附：

参加会议单位、名额和特邀专家名单

单 位 人 数 xx x人

xx x

xx x



xx x

特邀专家：

__________单位(领导朋友等)：

感谢您一直以来对本公司(或本人)的`关心和支持，使公司得
以业务蓬勃发展，现公司已迁至————(某地)，诚邀请贵
单位(或领导朋友)在(时间地点)参观公司新址，并赴本公司
的庆典午宴。

落款：(单位、时间)

一般格式

尊敬的___________：

您好!

________单位将于__年__月__日在________地，举
办___________活动，特邀您参加，谢谢。

_________单位

__年__月__日

项目评审结论篇二

张恨水研究会副会长兼秘书长：周宗林先生

县委督导室主任、张恨水研究会副会长：黄骏骑先生

张恨水研究会副会长、潜山县旅游协会会长：郑炎贵先生



县保密局局长、县委办副主任：芮立祥先生

县博物馆馆长：李丁生先生副馆长：许神明先生

县教育局局长：叶方波先生

张恨水研究会副秘书长：朱显亮先生徐春晖先生

县教育局基教股股长：徐英权先生

县教育局教研室主任：高国庆先生原主任：周著中先生

语文教研员：叶青先生

余井镇党委书记：余本杰先生副书记：刘和生先生

参加会议的还有：余中校本教材《徽骆驼张恨水》编写委员
会成员，编写组主要成员

对各位专家，领导莅临余井镇中心学校指导工作表示诚挚的
感谢和热烈欢迎。

二、会议议程

1、余井镇中心学校校长孙昉东致欢迎辞

3、请各位专家对校本教材《徽骆驼张恨水》进行指导，提出
意见和建议。

4、请潜山县教育局局长叶方波先生讲话

5、会议总结



项目评审结论篇三

尊敬的各位专家、各位领导、同志们：

今天我们在这里召开黄河公园游乐城项目规划方案评审会，
在此，谨向前来参加会议的'各位专家和领导表示热烈的欢迎
和衷心的感谢！下面我向大家介绍参加今天会议的各位专家
和领导。

参加评审会的专家有：

市国土资源局

市环境保护局

市规划城管局

市林业和园林局

参加今天会议的市领导有：

市委常委、副市长石迎军

黄河公园建设办公室主任水贤礼

黄河公园建设办公室副主任韩保健、郭学成

下面会议正式开始：

第一项：介绍评委成员及规划设计单位人员情况

第二项：黄河公园建设办公室主任水贤礼致欢迎词

第三项：评审程序：



（1）与会评委推荐评审小组组长

（2）设计单位汇报规划设计方案

（3）评委对规划设计方案提出评审意见

第四项：黄河公园建设办公室成员单位领导对规划设计方案
提出意见和建议。

第五项：市领导讲话

（结束语）

刚才，各位专家对游乐城规划方案提出的意见和建议，具有
极强的指导意义。会后，我们会认真整理，按照专家的意见
对设计方案进行进一步修改、完善，争取把游乐城项目做好。

再次向各位专家表示感谢！

会议到此结束，谢谢大家！

项目评审结论篇四

各位领导、各位同事：

大家____好！今天，我们在这里召开__________________项
目可行__研究报告评审会。首先，我代表______向与会的领
导、专家致以热烈的欢迎和诚挚的谢意，感谢各位领导、专
家在百忙之中莅临本次评审会。

下面，我介绍一下参加本次评审会的专家组成员，他们
是：____局副局长______、______高级工程
师、____________，我是本次评审会的主持人——______。



本次评审会共有六个方面议程：一是评审专家组成员推荐组
长；二是项目单位介绍项目情况；三是专家组对初步设计方
案进行提问、项目单位（项目科研编制单位）答疑；四是市
相关部门发言；五是专家发表意见；六是评审组组长宣读评
审意见。

下面进行会议的'第一项议程，请评审组成员推荐专家组组长。

………

下面，根据议程安排，请评审组组长主持会议。大家欢迎。

（二至六条内容交评审组组长主持）

果。项目单位系统地介绍了______项目的基本情况，评审组
专家提出了很好的意见，并一致认为可研报告内容和方案符
合实际，同意通过。希望项目单位认真研究评审专家意见，
进一步优化设计方案。

评审会到此结束。感谢各位！

项目评审结论篇五

各位领导、专家、同志们：

今天，我们在这里专题召开丹凤县城排水专项规划评审会。
参加评审会的领导有……

参加规划评审的专家有：……，商洛市规划局科长李少亮、
商洛市规划局工程师刘坤。

参加评审会的部门有市对县发改局、国土局、交通局、水务
局、扶贫局、环保局、财政局、住建局、统计局、龙驹寨镇
的有关领导，以及南京大学城市规划设计研究院的柯长青教



授、以及寇程、章睿两位硕士研究生。

借此机会，我代表丹凤县住建局，对各位领导、各位专家的
光临表示热烈的欢迎!对南京大学城市规划设计研究院柯长青
教授和同志们的辛勤努力，各相关部门、龙驹寨镇的积极配
合表示衷心的感谢!

根据省住建厅的要求，各修建了污水厂的市县，今年都必须
编制城市排水专项规划。因此，在市城建局和县委、县政府
的重视支持下，我局聘请南京大学城市规划设计研究院编制
丹凤县城排水专项规划。经过县级各有关部门和龙驹寨镇的
积极配合，以及规划编制单位的辛勤工作，现已顺利完成了
规划编制任务。按照省上文件要求，今天，我们在这里对丹
凤县城排水专项规划进行评审。

评审会的议程主要有四项：

一是成立并通过规划评审专家组名单。

二是由专家组主持规划评审会议，内容包括编制单位汇报规
划方案，与会专家、领导、部门和单位发表意见，形成会议
纪要。

三是通过会议纪要。

四是请领导讲话。

首先，通过规划评审专家组名单，我提议由……等5人组成规
划评审专家组，并提议……同志任专家组组长，请大家发表
意见，如无意见，请举手表决通过。

………………………………………

下面，请专家组……组长主持评审会。



………………………………………

通过评审，形成了会议纪要。……组长宣读评审纪要，请鼓
掌通过。

………………………………………

最后，请领导讲话。

项目评审结论篇六

客户名称：

经办部门： 报送日期： 部门负责人：

一 企业基本情况

二 申请担保项目情况

三 近两年和当期主要财务与经营状况

单位：万元

最近财务状况

四 主要资产状况

五 主要应收应付、其他应收应付帐款 截止日期：

六 负债、或有负债构成

单位：万元

七、主办业务部门意见



八、评审部门意见

九、董事会意见

项目评审结论篇七

各位领导、各位专家：

大家上午好

为了更科学合理的制定我们x镇长期发展规划，本着对历史负
责的态度，今天我们x镇在这里召开我镇总体规划专家评审会，
首先我代表x镇党委、政府向在百忙当中抽出时间参加我们这
次评审会的各位领导、各位专家表示衷心的感谢，今天的评
审会我们特别邀请了市发改委、市国土局、规划局、住建委、
环保局、水务局、林业局、交通局、文旅广新局、城管局、
市供电公司共11个单位的领导。再次对以上单位领导的到来
表示热烈的欢迎。

今天的会议主要有以下几项议程，介绍规划编制情况;规划编
制单位汇报规划方案，宣读通过规划评审委员会名单，各位
评委发表意见，主任委员宣读评审意见，编制规划单位表态
发言。下面我们依次进行。

首先介绍规划编制情况，

下面请规划编制单位安徽x公司汇报规划方案。下面由我宣读
评审委员会名单，请大家鼓掌通过。

下面请各位评委依次发表意见。

以上各位评委都从各自角度对我镇规划编制提出了中肯且宝
贵的意见，我们将认真结合这些意见对我镇总规编制做进一



步的修改。对这些意见我们将在会后整理。

最后请规划编制单位表态发言。

今天的会议就到此结束，感谢各位对x镇工作的支持。

项目评审结论篇八

各位领导、各位专家，同志们：

今天，我们在这里召开《利通区大事记》(20x-20x)评审会。
参加这次评审会的领导和专家有：利通区委、组织部部长陆
兴明;利通区政协副主席董继国;自治区地方志办公室年鉴科
科长吴晓红;自治区地方志办公室业务科科长王晓华;吴忠市
志办主任胡建东;吴忠市地方史专家张树彬;利通区区委办主
任任立斌。

首先，我们对各位领导、专家的到来表示热烈的欢迎!《利通
区大事记》编纂工作启动于20x年9月，经过了前期筹备、征
集资料、初稿撰写、总纂评议、制版设计等阶段，于20x年9
月初形成了送审评议稿，分送编委会主任和各位副主任进行
审阅，广泛征集大家的意见。今天我们在这里召开评审会议，
主要是听取各位领导和专家对《利通区大事记》(20x-20x)送
审评议稿的意见和建议，以便于下一步我们进行修改完善，
提高质量和水平。

今天的会议有三项议程：

下面进行第一项：由区志办《利通区大事记》编辑闵学仁汇报
《利通区大事记》编修情况;

……

第二项：请区委、组织部部长、区志办主任陆兴明同志



讲话;

……

第三项：请各位领导和专家对《利通区大事记》送审评议稿
进行评议。

……

各位领导、专家，同志们：

《利通区大事记》(20x-20x)评审会议议程就进行到这里。刚
才，我们听取了闵学仁同志代表编写组对编修情况的简要汇
报;区委、组织部长、区志办主任陆兴明同志对编纂工作谈了
自己的意见和建议并给予了肯定，并对下一步工作提出了具
体要求;各位领导、专家进行了认真的评审发言，都讲得很全
面、很深刻，很透彻，提出了很多宝贵的意见和建议，让我
们开阔了视野，提升了层次，为我们下一步的修改完善指明
了方向。我们将按照与会领导和专家提出的意见认真进行修
改完善，争取近期出版。在此，我代表编委会对大家的辛勤
付出表示衷心的感谢!

今天的评审会到此结束，谢谢大家!


